



INABIE aclara no tiene compromisos de pago con productores de leche de Monte Plata

Entre el 30 de abril y el primero de mayo se desembolsaron RD\$86 millones a la asociación con la que los denunciados tienen compromisos y tramitó dos nuevos pagos por valor de RD\$115 millones

Santo Domingo.- Ante el reclamo de un grupo de productores de leche de Monte Plata por falta de pagos, el Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil (INABIE) aclara que no tiene obligación de pago con los referidos denunciados, ya que los desembolsos los realiza a la asociación de procesadores de esa localidad que son los suplidores de la institución.

En ese sentido, el INABIE indica que ha estado apoyando a la asociación que agrupa a esos pequeños productores en los procesos de agilización de facturación en vista de que presentaban desde hace varios meses oposiciones de pagos de terceros, incluyendo dificultades impositivas internas de ellos que les impedían recibir los desembolsos correspondientes.

No obstante, el INABIE ha realizado entre el 30 de abril y el primero de mayo 2024 pagos por RD\$86 millones que supera la deuda de la que hablan los productores de leche y además tramitó otros dos pagos que en conjunto suman RD\$115 millones.

Es por esto que, sugiere a los productores realizar estos reclamos ante la asociación procesadora que son quienes deben darles respuesta a sus solicitudes.

La Dirección Ejecutiva del INABIE aprovechó la ocasión para reiterar que el sector ganadero del país ha recibido un impacto sin precedentes en los últimos dos años en los que, por primera vez, se dispuso la inclusión de leche 100% de producción nacional en el desayuno escolar.

Esta disposición Gubernamental ha significado un impulso para miles de pequeños productores que venden sus productos a las procesadoras de leches que la institución tiene contratadas a quienes realiza los pagos en tiempo oportuno tras la validación de las entregas en los centros educativos y los trámites administrativos reglamentarios.